

Warum fahren Einsatzfahrzeuge mit Blaulicht und Martinshorn?

Alarm auf der Wache!
Eilig ziehen die Feuerwehrleute ihre Schutzanzüge an und laufen zum Löschgruppenfahrzeug. Es bietet genug Platz für neun Personen und Ausrüstung wie Schläuche und Atemschutzmasken. Der Einsatzleitwagen fährt voraus.

In Notfällen schalten Polizei und Feuerwehr das Blaulicht und das laute Martinshorn ein. So werden alle im Straßenverkehr auf sie aufmerksam und machen den Weg frei. Die Einsatzfahrzeuge haben dann Vorrang und dürfen bei Rot über den Zebrastreifen fahren.

